



Email :

N° 32 – Mercredi 28 Avril 2010

La Moselle bloquée depuis ce matin à 9 h 00

Ce matin, une délégation venue de Lille accueillait le Milwaukee qui remontait de Mertert. La rencontre s'est faite sur l'écluse de Thionville et comme prévu, le barrage s'est mis en place à l'amont de l'écluse de Thionville.

Dans le Port de Metz, les bateaux en attente de chargement ont volontairement limité les tonnages embarqués pour tenir compte des fluctuations des côtes d'eau du Rhin : dans l'après midi, nous avons appris que les silos avaient interrompu tous les chargements pour éviter les complications.

Les trafics sont donc interrompus entre Le Rhin et tous les ports de la Moselle Française. Fr3 Lorraine, le Républicain Lorrain, Radio Bleu étaient sur place avant Midi, et les interviews se sont succédés.

La Glissoire reçue au Ministère Jeudi à 11 h 30

A l'heure où ces lignes sont écrites, Daniel CLAEYS vient d'être appelé par le Chef de Cabinet de Mr Bussereau qui reçoit une délégation du Syndicat Demain Jeudi 29 Avril à 11h 30.

La mobilisation des bateliers a permis ce premier pas : demain soir, j'enverrais un compte rendu du travail réalisé.

Rappelons que nous demandons en priorité au Ministre :

La publication d'un Décret d'application de l'article 209 du Code du Domaine Public Fluvial qui valide l'outil de mesure mis au point par la Glissoire avec les bateliers sur la base de l'Etude NEA.

Ce Décret doit également préciser les moyens mis en œuvre pour contrôler la bonne application de ces dispositions légales.

La délégation sera composée de Daniel Claeys, Didier Carpentier et Jacques Delhay.

à Béthune Jeudi à 9h00 au siège de VNF

Une délégation de la Glissoire sera reçue par le Conseil d'administration de VNF et précisera les revendications des bateliers.

Compte tenu de la richesse de l'emploi du temps de la journée et de la nécessité de maintenir un nombre suffisant de personnes sur les barrages, nous vous proposons de s'en tenir à une délégation restreinte pour garder un potentiel maximum pour Bruxelles le lendemain.

N'oubliez pas ce rendez vous de Bruxelles Vendredi à 14 h 00 aux cotés de nos confrères belges : la solution à long terme pour nos problèmes se situe au niveau de l'Europe. Toute démarche qui va vers le travail en commun est capital pour l'avenir.